

Frischer Wind für Uslar

Liste der FDP

Parteilos



Mein Name ist Sebastian Pfeiffer. Ich bin 39 Jahre alt, verheiratet und habe 3 Kinder. Als gebürtiger Uslarer, wohne ich in Wiensen.

Warum kandidiere ich?

Jahrelange Beobachtung des kommunalen Geschehens sowie ganz viele positive Gespräche im letztjährigen Bürgermeisterwahlkampf haben mich motiviert, an meinem Weg ins Rathaus festzuhalten.

Ich möchte aktiv meine Heimatstadt mitgestalten und notwendige Veränderungen in die Wege leiten.

Insbesondere die vollständige und zeitnahe Umsetzung der Ratsbeschlüsse liegt mir am Herzen, um unsere Stadt dauerhaft zukunftsfähig aufzustellen.

Dafür werbe ich am 12. September um Ihre Stimme.

**VOR ORT
ENTSCHEIDET.**